

L' A.R.C.H.E. fait revivre le patrimoine Chavillois

LA PREMIERE GARE DE CHAVILLE RIVE GAUCHE

La ligne de chemin de fer partant de la rive gauche de Paris et allant vers Versailles fut inaugurée le 9 septembre 1840, un an seulement après l'ouverture de la ligne Rive Droite.

Une première gare est alors construite, à laquelle on accédait par un chemin boisé. Élégant pavillon, pourvu d'une marquise périphérique, ce bâtiment des voyageurs était calqué sur un modèle présent dans de nombreuses gares de la région comme Meudon, Sèvres-Ville d'Avray ou Puteaux.

En 1938, une nouvelle gare est édiflée, celle que nous connaissons aujourd'hui.



La gare de Chaville Rive Gauche vers 1900.



En jaune, emplacement de la première gare.



Maquette de la première gare de Chaville Rive Gauche, échelle 1/70.